

Süßer die Glocken nie klingen

Der letzte „OASE“-Nachmittag des Jahres 2013 am 12.12. war - passend zur Jahreszeit - sehr besinnlich. Die Tische waren weihnachtlich geschmückt und der ganze Raum erstrahlte dank vieler Kerzen in festlichem Glanz.

Absolutes Highlight war die „Veeh-Harfen“ - Gruppe aus Wilferdingen unter der Leitung von Frau Linde Walch. Die neun „Veeh-Harfen“ gestalteten unsere Weihnachts-„OASE“ musikalisch und stimmten uns mit ihren träumerischen Klängen wunderbar auf den Nachmittag ein.



Nach Kurzandacht, Gebet sowie Kaffee und Weihnachtsgebäck sangen wir gemeinsam allerlei Advents- und Weihnachtslieder oder lauschten den schönen Instrumentalstücken. Dazwischen wurden Kurzgeschichten und Gedichte mit lustigen und auch nachdenklichen Gedanken zur Weihnachtszeit vorgetragen.

Zum Abschluss galt es, Danke zu sagen. Es gab eine kleine Aufmerksamkeit und

einen Weihnachtsgruß für die vielen fleißigen Helfer des „OASE“-Teams für die Unterstützung das ganze Jahr über. Wie jedes Jahr hatten es sich auch die „OASE“-Besucher nicht nehmen lassen, tatkräftig für ein „Dankeschön“ an das „OASE“-Team zu sammeln. Das Geldgeschenk wurde für die Jugendarbeit des CVJM Eutingen e.V. gespendet, wofür sich Monika Fix herzlich bedankte.

Mit dem abschließenden Weihnachtssegen und den besten Wünschen für die folgenden Festtage und das neue Jahr ging dieser schöne „OASE“-Nachmittag leider viel zu schnell zu Ende.

Monika Fix